



Drei Diplomarbeiten mit dem BIC-Förderpreis geehrt



Der Vorsitzende des BIC-Fördervereins, WHZ-Prorektor Prof. Dr. Gunter Krautheim (m.), und die Geschäftsführerin der Business and Innovation Centre Zwickau GmbH, Karin Pfeiffer, mit den drei Preisträgern (v.l.n.r.): Christian Bernstein, Raik Becker, Jens Landrock. *Bild: WHZ*

Das BIC-Forum Wirtschaftsförderung (BIC-FWF) e.V. des Business and Innovation Centre Zwickau hat drei Absolventen der Westsächsischen Hochschule mit dem BIC-FWF-Förderpreis 2009 geehrt. Der Förderpreis besteht aus einer Urkunde und Geldprämien von insgesamt 2.000 Euro und wird für herausragende studentische Leistungen bei der Umsetzung von Innovationen in Unternehmen unserer Region vergeben. Kriterien sind neben innovativer Leistung und technischem Fortschritt auch Praxiswirksamkeit und regionaler Bezug.

Jens Landrock (Studiengang Physikalische Technik) und Christian Bernstein (Elektrotechnik) teilen sich den ersten Platz und erhielten jeweils 750 Euro für ihre Abschlussarbeiten mit den Titeln „Ätzen von Silizium und Silizium basierten Schichtsystemen mittels ICP- und ECR-Plasma-Technologien“ sowie „Entwicklung einer EMV-optimierten Hochvoltverkabelung für Elektrohybrid-Fahrzeuge“. Raik Becker wurde für seine Diplomarbeit im Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen mit dem Thema „Szenarien der Integration von Elektrostraßenfahrzeugen im öffentlichen Niederspannungsnetz“ mit dem zweiten Platz ausgezeichnet und nahm 500 Euro mit nach Hause.

gez. Volker Kurz

